

# きらきら

尾道市立向東小学校  
第2学年 学年通信  
令和4年1月12日  
No. 16

～ひとみきらきら えがおきらきら みんなで伸びる2年生！～



## 明けましておめでとうございます



新年、明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、「よしやるぞ！」というやる気いっぱいの子供達の元気な声が響き渡りました。さあ、今日から3学期です。「2年生の3学期は3年生の0学期」です。2年生でつける力をしっかりつけて、自信をもって3年生のスタートができるように、担任一同児童と共にがんばります。しっかり学び、元気に遊び、「きらきら」笑顔いっぱいの毎日になるように、今年も、前向きな声かけと支援をよろしくお願い致します。



今年も  
いろいろなことに、  
トライ します！！



## めざせ！九九名人！

2学期には、「九九バッチリカード」にご協力ありがとうございました。おかげで、ほとんどの児童が、各段の「じゅんばんに」と「さかさま」の「ゆっくり」に合格をして冬休みを迎えました。3学期になり、「冬休みに頑張って練習して言えるようになったから聞いてください。」と「バラバラ」に何度も挑戦する子がたくさんいました。各段ごとの挑戦が合格したら、すべての段を混ぜた「バラバラ」カードに挑戦していくように声をかけています。

併せて、毎週、「百マス九九」や「50問九九」の「書く九九」にも挑戦していこうと思っています。九九名人をめざしてがんばります。3学期もご支援ご協力をよろしくお願い致します。

# 「これまでのわたし これからのわたし」

3学期の生活科は、「これまでのわたし これからのわたし」という学習をします。「自分自身の成長を振り返る学習を通して、多くの人々の支えにより自分が大きくなったことを自覚し、これまでの生活や成長を支えてくれた人々に感謝の気持ちを持ち、これからの成長への願いをもって、意欲的に生活することができるようにする。」ことを目標に学習を進めます。

この単元は、自分の成長をまとめた「わたしの絵本」を作るために、自分について調べます。生まれたときのことや名前に入れられた願い、小さい頃のエピソードなどをインタビューする予定です。お忙しいとは思いますが、この機会に、子ども達が覚えていない頃の様子や、その時の家の人の思いなども伝えていただくと嬉しいです。

この学習を通して、自分のことがもっともっと大好きになり、意欲と自信をもって3年生に進級してほしいと思っています。ご協力をよろしくお願い致します。



- 1 外の気温も低くなりました。座布団を持って来ても構いません。椅子に結んで固定できるものを持たせてください。
- 2 3年生から音楽科で、リコーダーの学習が始まります。名入れに1ヶ月程かかるので、14日（金）に注文封筒を配布します。そして、24日（月）に注文を締め切る予定です。注文封筒には、学校名・クラス・氏名（漢字で）をはっきり記入し、担任まで提出してください。よろしくお願い致します。
- 3 3学期は、「落とし物ゼロ」を目標にしています。名前は書いてあるけれど読みにくくなっていて、確認しなくてはならない場合も多かったです。鉛筆や消しゴムなど小さなものにもよくわかるように、持ち物全てに名前の記入をお願い致します。記名が習慣化し、物を大切にする子になるよう、声かけ・ご協力をよろしくお願い致します。

